

9. Plusminus

Ihr kennt mich sicherlich, wenn auch vermutlich nur vom Sehen. Mit etwas Glück kann ich derzeit wieder in der Öffentlichkeit betrachtet werden, allerdings in einer ungewohnt großen Darstellung. In normaler Größe - wenn auch gleich doppelt - hättet ihr mich nochmals vor etwas mehr als einem Jahr zu Gesicht bekommen können.

Denn eigentlich bin ich gar nicht mehr da: Etwa zu dem Zeitpunkt, als ich meine Identität preisgegeben habe (hat mich etwa die Aufforderung in einer Talkshow dazu bewegt?), musste ich von meinem angestammten, exponierten Platz verschwinden, von dem aus ich euch jahrelang angestrahlt habe.

Als mein Nachfolger das Licht der Öffentlichkeit erblickte, gab es einen Sturm der Entrüstung, der sogar bis ins westliche Ausland reichte. Viele Protestler fühlten sich zu sehr mit mir verbunden...

Doch zurück zu mir: Häufig wurde ich mit einem Fernsehstar verwechselt, mit dem ich vor nicht allzu langer Zeit in einer Findungskommission tätig war, um zehn »Neue« auszuwählen.

Wie lautet mein Name?

Notiere den ersten Buchstaben meines Nachnamens.